

Le 24 mai 2022

Office de consultation publique de Montréal

Objet : suivi de la séance de question et réponses du 12 avril - Étude économique

Contexte

Lors de la séance de questions et réponses du 12 avril 2022, la possibilité de transmettre à la commission une étude économique en cours pour le secteur Lachine-Est a été évoquée. L'intention d'obtenir cette étude a été également mentionnée dans une demande de réponses par écrit que la commission a transmise à l'équipe de projet Écoquartier Lachine-Est le 26 avril dernier.

L'étude économique

L'équipe de projet Écoquartier Lachine-Est pensait être en mesure de transmettre à la commission un rapport préliminaire de l'étude économique sur le secteur Lachine-Est pour le 5 mai 2022.

Malheureusement, la réalisation de cette étude, qui est toujours en cours, a pris un retard important par rapport à son calendrier initial et nous n'attendons pas de résultats ou de rapport à court terme.

Préparé par : Équipe de projet Écoquartier Lachine-Est